



Camagüey, 18 nov.- Aun en medio de la pandemia de la COVID-19 y el recrudecimiento del bloque la Empresa de Telecomunicaciones (ETECSA), en la capital agramontina, trabaja por el bienestar de sus clientes.

El territorio cuenta en estos momentos con 736 centros agente, tanto de la red fija como de TFA (Teléfonos Fijos Alternativos), modalidad que presta un necesario servicio a las distintas comunidades.

Se realizó la instalación de 508 equipos en el consejo popular Edén-Juruquey y 800 en el reparto Torre Blanca, y se prevé la ubicación de otros 254 en los barrios de Los Coquitos y Jayamá antes de que cierre el presente año.

Asimismo, se labora en el montaje de dos gabinetes integrales exteriores, lo que permitirá la instalación de nuevos dispositivos por la red fija y la solución de muchos traslados pendientes.

Hay que destacar que en la Ciudad de los Tinajones se mantienen funcionando 28 zonas WiFi, las cuales prestan un importante servicio de conectividad a la población por la plataforma Nauta. **(Rodolfo Medina Hechavarría/ Radio Camagüey)**

ETECSA en Camagüey instala nuevos dispositivos para ampliar la red fija y solucionar traslados pendientes

Última actualización: Jueves, 18 Noviembre 2021 13:15

Visto: 934
